

CASANARE

Emprendedores casanareños se benefician con contratación impulsada por Ecopetrol

Published 2 horas ago on 5 enero, 2021
By Editor1



Durante 2020, pese al impacto de la pandemia, **Ecopetrol** aumentó la contratación de proveedores locales a través de la empresa aliada Durangar que a su vez es una compañía de la región que tiene a su cargo el servicio de casinos en Casanare.

Esta empresa aliada logró ampliar su contratación de 50 a 75 proveedores locales entre los meses de agosto, septiembre y octubre de 2020, con compras superiores a los \$1.809 millones.

Este hito se alcanzó luego de la identificación de 13 vocaciones productivas con empresarios y emprendedores casanareños que hoy proveen carne, plátano, naranja, piña, café, queso, hayacas, maracuyá, huevos y papaya, a los casinos de la Empresa. Y de la misma forma, 16 encadenamientos productivos en líneas como trucha, carnes frías, lácteos, huevos, abarrotos, productos de aseo, repuestos, combustibles y transporte.

Para Joaquín Alfonso Sanabria, productor de plátano y yuca de la vereda La Manga de Yopal, "ha sido una muy buena experiencia comercial con Durangar debido a la alianza que se tiene, para uno como agricultor es mucho más fácil saber que se cuenta con un aliado y que los productos que uno cultiva tienen un consumidor final. Ha habido buen entendimiento, uno aprende muchas cosas, son muy cumplidos en cuanto a los pedidos, la forma como se hacen y los pagos".

El relacionamiento y el cierre de los negocios entre la empresa aliada y los proveedores locales se potenciaron durante la realización de las 'Rondas Somos Colombia', propiciadas por **Ecopetrol**, y participación en mercados campesinos, como un aporte más a la dinamización de la economía regional.

Según el lugar de origen, las compras se concentran en los municipios Yopal 81%, Aguazul 12%, Tauramena 5% y Villanueva 2%.

"Trabajar con Durangar y **Ecopetrol** ha sido una fortuna para mí, se me agrandó el pedido, ha sido lo mejor y por eso yo vivo muy agradecida, porque me hacen pedidos muy grandes, y me dan por adelantado para el surtido", expresó Marleny Ricaurte del Restaurante El Faisán de Yopal, quien vende hayacas y tamales.

Entre otros productores, se destacan Café Versati, Avícola Santuario, trucha empacada al vacío - Al Pezo, Café La Quiripa, Finca Multipropósito La Cayena y unidad productiva de piña en la vereda La Niata.

Fuente: **Ecopetrol**

Comparte esta noticia:



RELATED TOPICS: #APOYOS **ECOPETROL** #CONTRATACIÓN **ECOPETROL** #DEPORTES **ECOPETROL** **ECOPETROL** CASANARE #**ECOPETROL** CUSIANA #**ECOPETROL** INVERSIÓN #INICIO

Authorities logran varios resultados operacionales en Trinidad y Paz de Ariporo

Editor1

YOU MAY LIKE



CLICK TO COMMENT

CASANARE

Autoridades lograron varios resultados operacionales en Trinidad y Paz de Ariporo

Published 5 horas ago on 5 enero, 2021
By Editor1



En un trabajo coordinado con la Policía Nacional unidades del Grupo De Caballería Montado N.º 16 Guías del Casanare, del Ejército Nacional, lograron en diferentes municipios importantes resultados.

En el municipio de Paz de Ariporo, fue hallada un arma de fuego tipo revolver, calibre 38 milímetros cargada con seis cartuchos la cual fue abandonada. Esta arma de fuego fue dejada a disposición de la fiscalía 19 seccional del mismo municipio.

A su vez, en el municipio de Trinidad, se reportó el hallazgo de 153.8 gramos de marihuana en un puesto de control ubicado en la vereda conocida como La Cañada, en ese lugar dos sujetos huyeron arrojando a un lado de la vía en una alcantarilla una bolsa plástica la cual contenía marihuana.

Por último, se reportó el hallazgo de un arma de fuego en el municipio de Trinidad, se reportó el hallazgo de 153.8 gramos de marihuana en un puesto de control ubicado en la vereda conocida como La Cañada, en ese lugar dos sujetos huyeron arrojando a un lado de la vía en una alcantarilla una bolsa plástica la cual contenía marihuana.

CONTINUE READING

CASANARE

Misas de este 6 de enero en honor a la Virgen de Manare en Paz de Ariporo serán virtuales

Published 10 horas ago on 5 enero, 2021
By Orlando Correa



La Alcaldía del municipio de Paz de Ariporo informó, que ante la difícil situación que atraviesa el país por el número acelerado de contagios de Covid-19, tomó medidas para controlar el aforo de casos en la localidad, de cara a la tradicional peregrinación del 6 de enero de cada año al Santuario de la Virgen de Manare.

Señala la comunicación, que en reunión extraordinaria del Consejo de Seguridad y Convivencia Ciudadana, se tomaron las siguientes decisiones:

- Se cancelan todo tipo de eventos culturales, artísticos, deportivos y de recreación que pongan en peligro la salud de las personas.
- Se cerrarán las puertas de la iglesia Nuestra Señora de Manare el día 06 de enero de 2021.
- Todas las celebraciones eucarísticas se transmitirán por Internet para garantizar la participación de los feligreses por los múltiples casos de contagio de covid-19 en la zona.

CONTINUE READING

CASANARE

Mujer murió tras ataque sicarial en la Ciudadela La Bendición

Published 12 horas ago on 5 enero, 2021
By Orlando Correa



Como Luz Marina Bernal Segura, de 52 años de edad, fue identificada la baleada anoche en una residencia de la Ciudadela La Bendición en Yopal, y posteriormente falleció en el Hospital Regional de la Orinoquía, por la gravedad de sus heridas.

Los hechos se presentaron sobre las 7:29 de la noche en la casa 3 de la manzana 24 del populoso sector, cuando la víctima se encontraba afuera de su vivienda, y el sicario sin mediar palabra le disparó en tres oportunidades, hiriéndola en el tórax, una pierna y un brazo.

De inmediato, uno de sus hijos pidió ayuda para trasladar a la mujer hasta el Hospital Regional de la Orinoquía a donde alcanzó a llegar con vida, pero desafortunadamente falleció a los pocos minutos.

La Policía Nacional adelantó un "plan candado" en el sector para tratar de dar con el paradero del sicario, pero sin éxito hasta la noche del 4 de enero. El hecho ocurrió a las 7:29 de la noche.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO

<p>CASANARE / 12 horas ago Mujer murió tras ataque sicarial en la Ciudadela La Bendición</p>	<p>REGIÓN / 4 horas ago Inviás abrió Licitación para pavimentación de la vía Vadohondo - Labranzagrande - Yopal</p>	<p>CASANARE / 10 horas ago Misas de este 6 de enero en honor a la Virgen de Manare en Paz de Ariporo serán virtuales</p>	<p>REGIÓN / 14 horas ago Sujeto fue capturado en Sagamoso con varias dosis de marihuana</p>
<p>ARAUCA / 24 min ago Francotirador asesinó soldado profesional en Arauca</p>	<p>META / 13 horas ago Restrepo retorna al Pico y Cédula, Pico y Placa, y Toque de Queda hasta finales de enero</p>	<p>ARAUCA / 13 horas ago Araucizado hombre que participó en asalto a ciudadano en Arauca</p>	<p>META / 13 horas ago Más de 400 comparendos por incumplir toque de queda se aplicaron en Meta</p>